



SAFRAN respecte l'argent, pas ses salariés...

Devant l'inertie du groupe Safran à vouloir améliorer la Qualité de Vie au Travail (QVT) des salariés de Villaroche, la CGT se doit de vous informer sur les conséquences de la politique actuelle qui consiste à faire faire tout au rabais et ainsi faire des économies pour rassasier l'appétit de nos dirigeants et des actionnaires.

Cette politique de la rigueur budgétaire entamée depuis de nombreuses années dégrade nos conditions de travail tant sur l'aspect environnement de travail que sur le plan de l'hygiène.

Voici les cas où la direction doit absolument agir afin de respecter la QVT et l'hygiène sur le centre.

Conditions thermiques au bâtiment 60 :

Depuis de nombreuses années le CHSCT puis le CSSCT ont alerté la direction sur des problèmes de température trop élevée à l'intérieur du 60 (35 deg sous le toit). Rien n'a été prévu dans ce bâtiment pour ventiler les lieux. Des salariés bien souvent extérieurs à l'entreprise souffrent en silence et la direction n'agit pas.

Environnement de travail dans le tertiaire :

La plupart des projets d'implantation des bureaux dans les espaces partagés ne respectent pas l'esprit de la QVT et des préconisations de l'INRS sur les 10m² par salarié. En effet, faute d'investissements nécessaires dans la construction de nouveaux bâtiments, les conditions de travail se dégradent.

Entretien des façades de bâtiments :

De plus en plus de façades de bâtiments verdissent car faute de nettoyage, la mousse y trouve un terrain favorable pour s'y accrocher. Quelle image ce phénomène peut-il renvoyer auprès des clients et des fournisseurs ?

Propreté du site :

Depuis de nombreuses années le CHSCT puis le CSSCT ont alerté la direction sur des problèmes d'insalubrité du site (déchets mal gérés et non collectés). Le contrat ATALIAN ne suffit plus à couvrir tout le site car le personnel de nettoyage est constamment revu à la baisse par cette société qui obéit aux lois du marché et au dictat imposé par des sociétés du CAC 40 tel que SAFRAN.

La CGT réclame que le personnel de ménage soit incorporé à l'effectif SAFRAN dans le but de s'affranchir de tels contrats passés entre deux groupes qui ne pensent qu'au profit au détriment de l'humain.

Entretien et aménagement des espaces verts :

Les espaces verts se dégradent par manque d'entretien. Le minimum est requis si bien que les herbes colonisent également les moindres anfractuosités aux abords des bâtiments.

Des aménagements (Tables et bancs) sont aussi régulièrement demandés par la CGT pour améliorer les conditions de travail. La direction ne répond jamais favorablement car là encore, c'est un problème de budget !

SAFRAN assis sur 6 milliards de trésorerie (source les échos du 07/09/2023)